

Angebote in der Fastenzeit

Weniger ist mehr

Das Motto «Weniger ist mehr» leitet durch die diesjährige Fastenzeit und will nicht nur zum Nachdenken, sondern auch zum Handeln herausfordern. Wichtige Impulse dazu gibt das Podiumsgespräch in Willisau am 22. März. Der Suppentag am 17. März ist eine Möglichkeit, das Handeln in Angriff zu nehmen.

Podiumsgespräch in Willisau

Gemeinsam mit dem Pastoralraum Willisau wird im Pfarreizentrum Maria von Magdala in Willisau ein Podiumsgespräch zum Thema «Lebensmittel solidarisch produzieren» veranstaltet. Marianne Hübscher von der Landwirtschaftskooperative Querbeet Grosswangen, Markus Schwegler vom Katzhof Richenthal, Meinrad Pfister vom Wiggerhof Altshofen und Landwirt und Theologe Jules Rampini aus Luthern erzählen von ihren Engagements, Lebensmittel lokal und fair zu produzieren. Ein kurzer Film gibt einen Einblick ins NaturGut Katzhof und leitet über zur Diskussion mit allen BesucherInnen des Anlasses vom Freitag, 22. März um 19.30 Uhr.

Suppentag in Uffikon

Der traditionelle Suppentag findet in der Kirche Uffikon statt. Die Fastenaktionsgruppe gestaltet den Gottesdienst am Sonntag, 17. März, 10.15



Uhr. Mit dabei ist Katrin Rosenberg, Programmverantwortliche für Nepal beim Hilfswerk Fastenaktion. Sie wird das Projekt, welches mit den Fastenzeit-Spenden aus dem Pastoralraum Hürntal unterstützt wird (s. Pfarreiblatt 3/2024), mit Wort und Bild aus eigener Erfahrung vorstellen. Die Frauengemeinschaft Uffikon-Buchs kocht für alle Suppe.

Fastenzeit-Termine

- Sonntag, 17. März, 10.15 Uhr: Gottesdienst in der Kirche Uffikon mit anschliessendem Suppenessen für alle.
- Freitag, 22. März, 19.30 Uhr: Podiumsgespräch im Pfarreizentrum Willisau.



Beim Essen ist Gelegenheit, mit der Programmverantwortlichen für Nepal, Katrin Rosenberg, ins Gespräch zu kommen.

Daniel Ammann/kj

Einzug der Fastensäcklein

Dem letzten Pfarreiblatt war ein Fastensäcklein für Spenden an das Nepal-Projekt von Fastenaktion beigelegt. Die Säcklein werden in den Gottesdiensten vom 16./17. und 23./24. März eingesammelt oder können jederzeit im Pfarrhaus Dagmersellen abgegeben werden. Weitere Fastensäcklein liegen in den Kirchen auf oder können im Pastoralraumsekretariat bezogen werden.